



Arte y Patrimonio Fly & Drive



DESDE 2503€ | 5 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 BRUSELAS- GANTE

Llegada al aeropuerto. Recogida del coche de alquiler en el aeropuerto de Bruselas y salida hacia una de las joyas de Flandes, la ciudad más grande de Europa en la edad media, Gante. Visita a pie donde se admirarán las fachadas a lo largo de Graslei y Korenlai, así como la Catedral de San Bavo'n de Gante, donde se encuentra el centro de visitantes en el cual podrán contemplar el maravilloso poliptico de los hermanos de Van Eyck » La Adoración del Cordero Místico», un must que uno no puede perderse, por ser el mayor retablo de dimensiones del Norte de Europa del siglo XV. Finalizada la visita , paseo en barco navegando por el centro de la ciudad disfrutando de las vistas a lo largo del muelle del río Lys. Almuerzo en restaurante local. Pase por el puerto medieval de Graslei, la Lonja de la Carne, de Groot Vleeshuis y el imponente Castillo de los Condes, y admire las bonitas casas de colores a lo largo de la orilla del río. A continuación parada para tomar algo en una de las cervecerías típicas de la ciudad para degustar alguna de las cervezas locales y productos típicos. Tiempo libre. Salida hacia Brujas.

Alojamiento: HOTEL FRAEYHUIS 4*

DÍA 2 BRUJAS

Desayuno en el hotel. Visita a pie de Brujas. Patrimonio de la UNESCO por su rico patrimonio cultural medieval. Visitarán los principales edificios y plazas de la ciudad. Recorrido por su centro histórico buscando el llamado

«Handmade in Bruges», que pone en el punto de mira los productos artesanos locales de calidad. Seguiremos el recorrido por el Lago del Amor, el Beguinaje, llegando al Grote Markt, la plaza del Ayuntamiento, de estilo gótico florido, entre otros. Primera parada en el icónico Hospital de San Juan del siglo XII, con una extraordinaria colección de arte , incluyendo obras del gran maestro Hans Memling. Visita de la cervecería Halve Maan, la cervecería local más conocida de la ciudad, donde degustaremos alguna de sus cervezas. Almuerzo en el restaurante Franco Belge, de inspiración francobelga, pero interpretado con su propio toque particular (cocina sostenible). Por la tarde , visita a otra de las joyas de Brujas, el Museo Groeninge que proporciona una exhaustiva vista general de seis siglos de pintura flamenca y belga, desde Jan van Eyck hasta Marcel Broodthaers. Entre lo más destacado del museo se encuentra su colección de «Primitivos Flamencos», obras de una amplia gama de maestros desde el estilo flamenco dentro de la pintura gótica hasta el Barroco, con obras tan importantes como la de «La Virgen del canónigo de Van der Paelen «de Van Eyck, o «La Muerte de la Virgen «de Hugo Van der Goes entre otras. Visita. Tiempo libre y alojamiento.

Alojamiento: HOTEL FRAEYHUIS 4*

DÍA 3 BRUJAS-AMBERES

Salida desde Brujas a Amberes con coche de alquiler. Check in hotel. Visita privada a pie con guía de habla española. Amberes es la segunda ciudad en

importancia de Bélgica, y donde existe el mayor mercado de diamantes de Europa. Durante la visita haremos un recorrido siguiendo las huellas de uno de los grandes maestros del arte Barroco, Rubens. No dejaremos de pasar la oportunidad de poder contemplar el Ayuntamiento de Amberes, situado en el el Grote markt , donde está situadas casas pintorescas, de estilo gótico que en pasado fueron la sede de algunos de los gremios de la ciudad, y donde se encuentra uno de los símbolo de Amberes, la fuente del Brabo, que fue construida en el 1881, y que se hizo según la leyenda sobre el nombre de la ciudad. Continuación con la visita del Museo de Bellas Artes, el KMSKA , con la mayor y más importante colección de arte de Flandes con obras imprescindibles de los Maestros Flamencos desde la Edad Media hasta la actualidad. Finalizada la visita, nos dirigiremos hacia De Konick, para un almuerzo típico belga donde las cervezas, las patatas fritas y el chocolate no pueden faltar. Después del almuerzo paseo callejeando por el barrio de San Andrés, donde podremos encontrar pequeñas plazas, tiendas, o comercios de moda.

Alojamiento: HOTEL INDIGO AMBERES 4*

DÍA 4 AMBERES -CASTILLO DE BORNEM-AMBERES

Desayuno en el hotel. Salida desde Amberes con coche de alquiler hacia una de las localidades próximas a la ciudad, Bornem donde se encuentra uno de los castillos más antiguos de Flandes, el Castillo de Bornem, con más de 1000 años de antigüedad. Allí podremos contemplar una de las joyas que posee en su interior, una colección única de grabados del maestro flamenco Pieter Bruegel el Viejo. Finalizada la visita del castillo y sus alrededores, regreso a Amberes para

el almuerzo (libre). Por la tarde, tendremos tiempo para poder visitar el Museo Plantin Moretus, Patrimonio de la Unesco, es el único museo imprenta sobreviviente del Renacimiento y la época del Barroco que se encuentra en Amberes. Esta residencia y el taller original rinden honor a los impresores del siglo XVI, Christoffel Plantin y Jan Moretus, presentan trescientos años de arte de impresión de libros e historia familiar. Podrá admirar las imprentas más antiguas del mundo y una rica colección de arte, incluidos retratos de Rubens.

Alojamiento: HOTEL INDIGO AMBERES 4*

DIA 5 AMBERES-MALINAS-LOVAINA - BRUSELAS

Desayuno en el hotel. Llegaremos a Malinas, antigua capital de los Países Bajos Borgoñones. Empezaremos la visita en el centro histórico, el Grote Markt, con ejemplos de arquitectura del Renacimiento y del siglo XVIII. Visitaremos uno de los ejemplos de mansiones con un ejemplo del magnífico palacio urbano renacentista, el Hof Van Busleyden que posee una gran colección de arte Renacentista en Europa del Norte. Finalizada la visita salida para conocer una de las joyas del Art Nouveau, el Jardín de invierno que se encuentra dentro de los edificios de lo que era un antiguo internado. El jardín está cubierto por un vitral policromado, con detalles de flora y fauna. Salida hacia Lovaina, la ciudad universitaria desde la época de Erasmo de Rotterdam y donde se concentra la mayor producción de cerveza del país. Primera parada en la Abadía de Park, situada a pocos km del centro de la ciudad , que fue construida en el siglo XII, y que a día de hoy es uno de los mayores complejos religiosos más grandes del Oeste de Europa. Visita de la Abadía y degustación de su cerveza local.

Finalizada la visita salida hacia el centro histórico de Lovaina, para conocer de cerca su historia, visitaremos el Beguinaje , una de las joyas de la ciudad, con una apariencia de un pequeño pueblo dentro de la ciudad de Lovaina. Se trata de una sucesión de calles, plazas, jardines y parques, con decenas de casas y conventos de un estilo tradicional de

ladrillo que se originó a partir de una comunidad para mujeres solteras, (semi-religiosas, beguinas) en el siglo XII. Almuerzo en restaurante local. Pasearemos por el centro de la ciudad donde se encuentra el Ayuntamiento de estilo gótico brabantino tardío. Finalizada la visita nos dirigiremos hacia el aeropuerto de Bruselas.

¿Qué incluye?

- 4 noches de alojamiento (2 Brujas y 2 Amberes)
- Excursiones y guías según programa
- 4 Almuerzos
- Alquiler coche Seat Arona p similar
- Seguro de viaje

Precio

Precios por persona en habitación doble: 2.503 €

Precios cotizados con un mínimo de 2 pax